

La biodiversidad del Valle del Vinalopó "no se da en ningún otro sitio"

09/12/2023



Antonio Lozano en la exposición | Nando Verdú.

Continúan "Los lunes de la UNED" el próximo 11 de diciembre con la conferencia titulada "**Flora autóctona del Valle del Vinalopó**", a cargo de **Antonio Lozano y Miguel de Juan**. Una oportunidad única para conocer la flora del valle "**y su biodiversidad, pues no se da en ningún otro sitio**", ha destacado Antonio Lozano.

Lozano lleva 50 años investigando sobre botánica, materia en la que le introdujo el farmacéutico Manuel Serrano. Antonio era técnico en farmacia y estaba interesado en aprender cómo mejorar la salud de las personas con las plantas, desde entonces no ha dejado

de profundizar en esta ciencia.

En la conferencia hablarán sobre la gran biodiversidad que se da en este valle: "**Estamos en una zona única, la biodiversidad que hay aquí no se da en otro sitio**. Podemos pasar de una zona desértica como es el Arenal a una de montaña en solo diez minutos. Además, tenemos la zona del río. Hay numerosas especies protegidas porque no se encuentran en muchos sitios y las tenemos aquí".

Si algo lamenta Lozano es que **algunas zonas están**

“**muy degradadas**, como el río. Este cuenta con plantas autóctonas como la madre selva, protegida. También en el puente de El Sambo encontramos el tarayal, muy importante”. Por ello cree que falta educación al respecto pues “hay quien va al monte, coge de cualquier forma las plantas y las destroza, es una pena”. De la misma forma, lamenta que haya quien tire escombros y basura “sin miramientos”.



Lo cierto es que han tenido que hacer “**un pequeñísimo resumen de lo que hay, porque la biodiversidad es inmersa**. Se hablará de lo más significativo”. Su intención es dar nociones para que cuando la gente pasee pueda conocer las plantas a su alrededor.

La conferencia, que tendrá lugar en el salón de actos del Museo del Calzado, se puede seguir de forma online a través de [este enlace](#) el lunes a las 19:30 horas.

Exposición

Como actividad paralela a esta conferencia, han montado una exposición con muchas de las especies de la flora más representativa del entorno, abierta en los bajos del Museo del Calzado. Estará abierta al público desde el 5 al 18 de diciembre.

La exposición no solo muestra especies sino también dibujos de personalidades y paisajes de la flora autóctona del valle.